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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（４月１７日 第４２回）通常例会            担当：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

２０１４年４月１７日 

第３９号 （通算２１９４号） 

第４１回（通算２３１７回）例会報告  

日時：2014年4月7日（月）14：30～15：30 

場所：道道早来千歳線 中央大通り   

プログラム：昼移動例会 

    （春の全国交通安全運動「セーフティコール」）      

担当：社会奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤井 雅一 委員長 

四つのテスト：※早朝例会の為、割愛   

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 4月に入り、暖かい日が続きましたが、

今日は非常に冷え込む中での春の全国交

通安全運動｢セーフティコール｣に、大勢

のクラブ会員がご出席下さいまして有り

難うございます。昨年度に全道で発生し

た交通事故による死者が184人、そして

千歳市では2人が尊い命を失ったそうで

す。私達は大それた事は出来ませんが、

沿道に立ち、交通安全の旗を持ち、「交

通事故を起こさないよう、安全運転をして下さい」と注

意・喚起を促し、今日も無事に家族の元へ帰れますよう頑

張って下さい、と念じて頂きました。本日は寒い中、本当

にお疲れ様でした。本日のご挨拶とします。お気を付けて

お帰り下さい。 

～４月はロータリー雑誌月間～    

出席率 

今回：44.2％（  4月  7日＝23／52、実数） 

確定：69.8％（  3月27日＝37／53､うちMu0名） 

春の全国交通安全運動「セーフティコール」の様子 

 
 本日の例会は前回に引き続き、社会奉仕委員会担当の昼

移動例会でした。千歳市交通安全運動推進委員会が主催す

る、春の全国交通安全運動「セーフティコール」街頭啓発

運動への団体としての参加を通じて、道行くドライバーに

交通安全意識を高めて頂く一助とする為の例会でした。 

 

 14時30分より開会式が始まるという事で、10分前に集

合 場 所の 千 歳市 民文 化 セン タ ー駐 車 場へ 行っ て みる

と・・・、既に多くの市民・企業・団体の方々が集まって

おりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※会員の皆さまです。寒い中でしたが多くの会員が参加さ

れていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ご来賓の山口市長と西川署長、千歳市議会議員の皆さま

の様子です。整列も終わり、開会式の準備が整いました。 

 

※千歳市役所職員様の進行により、開

会式が始まりました。 

 

 

 

 

 

 

千歳市交通安全運動推進委員会 沼田 常好 会長 

 皆さま、大変ご苦労様でございま

す。春の全国交通安全運動が昨日から

始まっております。それに伴い、本日

千歳市・千歳市交通安全運動推進委員

会において「セーフティコール」街頭

啓発を計画したところ、各企業の皆さ

ま、自衛隊・市役所・議会の皆さま、

並びに各団体・町内会など関係団体の

皆さまに大変お忙しい中ご参加を頂

き、心よりお礼を申し上げます。有り難うございます。昨

年迄は、この「セーフティコール」街頭啓発を夕刻に計画

しておりましたが、この時期夕方になりますと大変寒くな

る事から、この時間帯にセッティングさせて頂きました。

今後ともご理解の程、よろしくお願い申し上げます。 

 さて、昨年度の北海道における交通事故による死亡者数

は184人であります。「北海道第9期交通安全計画」で

は、平成27年度迄に175人以下にするという計画を立てて

おります。皆さま方のご協力を得て、一人でも不幸な事故

によって命が失われない様にご協力をよろしくお願い申し

上げます。千歳市におきましては昨年度、2人の方が亡く

なっております。事故内容は、行楽型でスピードの出し過

ぎによる単独事故によるものです。 

 本年度は昨年6月28日より交通事故による死亡者は出て

おりません。しかしながら全国的、道内では高齢者が被害

に遭われる、高齢者のドライバーによる交通事故が大変増

えております。その事から高齢者事故防止、シートベルト
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 全席着用、並びに交差点による交通マナー、自転車の交通

マナー・ルール等、更に飲酒運転の根絶を中心に交通事故

撲滅に対して運動を展開していく所存です。皆さま方のご

協力をよろしくお願い申し上げたいと思います。 

 それではこれより街頭に出て、街頭啓発を行って参りま

す。大変寒い中ですがご協力をお願い申し上げます。終わ

りに本日ご参加を頂きました、皆さま方のご健勝とご活躍

をお祈り申し上げまして開会にあたっての挨拶とさせて頂

きます。本日はよろしくお願い申し上げます。  

千歳警察署 西川 寿典 署長 

 皆さま、こんにちは。千歳警察署署長の

西川でございます。この度、春の人事異動

により3月25日付で北海道警察本部より着

任致しました。皆さまには平素から交通安

全はもとより、警察業務に対し深いご理解

とご協力を賜り、この場をお借りして厚く

御礼申し上げます。 

 本日の「セーフティコール」につきまし

ては春の全国交通安全運動に伴って実施さ

れる訳ですが、これからは一層春めき、新

入学・新社会人の誕生等活動期を迎えます。それに伴いま

して、交通事故の発生が増加するところでございます。こ

うした事からも、本日の「セーフティコール」は通学児

童・高齢者をはじめ、市民の皆さん、また道行く通行者の

方々を交通事故から守る為にも大変有意義で効果的な取組

みであると考えております。 

 道内の交通事故情勢につきましては、ご案内の通りで

す。昨日現在、全道で30人の方が交通事故の犠牲で亡く

なっております。千歳警察署管内につきましは幸い現在の

所、死者の発生はございませんが、昨年は管内で5人の方

が、千歳市では2人の方の尊い命が失われております。こう

した情勢を踏まえて、この春の全国交通安全運動の重点目

標につきましては、先程、沼田会長様からお話がありまし

た通りでありますが、千歳警察署と致しましても署員を挙

げて交通事故を防ぐ為、パトカーによる走行啓発、あるい

は交差点における街頭コール等を強力に推進し、交通事故

防止に努めて参りますので重ねてご理解とご協力をよろし

くお願い申し上げます。結びに本日の「セーフティコー

ル」が成功裡の内に終了致します事と合わせて、皆さまの

ご健勝とご多幸を祈念申し上げ、挨拶とさせて頂きます。

本日は有り難うございました。 

 

 挨拶が終わり、いよいよ街頭啓発運動の為に、千歳市民

文化センター広場から啓発場所の道道早来千歳線中央大通

りへと移動します。千歳市交通安全指導員の方の誘導に続

いて続々と移動して行きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

千歳ＲＣの会員が啓発場所へ到

着し、整列しました。千歳市担

当職員の合図で街頭啓発運動ス

タートです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この日は天気が良かったのですが、とても風が冷たく、

寒い中での啓発運動となりました。交通事故防止への想い

からか、参加した会員達は最後まで道行くドライバーに向

けて安全旗をかざしておりました。 

 

 啓発運動終了後、ANAクラウンプラザホテル千歳前で全

体写真を撮りました。 

 

 

※寒い中参加

された会員の

皆さま、社会

奉仕委員会の

皆さま、お疲

れ様でした。 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい。～ 

第２回職業奉仕委員会勉強会開催報告 

 4月10日18時30分より、ANAクランプラザホテル千

歳2階において、職業奉仕委員会の主催で今年度第2回目の

「明日の職業奉仕を考える会」勉強会が開催されました。

今回のテーマは、「四つのテストについて」でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＲＩ第2510地区職業奉仕委員会 福田 武男 委員長か

ら、パワーポイントを使いながら、ロータリーの歴史や四

つのテストの発案者・歴史等について分かり易く説明さ

れ、参加した会員15名はロータリーに関しての理解を深め

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

※当日説明された資料の一部です。殆どの事柄は時と共に

忘れていくものですが、「四つのテスト」や「ロータリー

の目的」など、重要な事柄に関してはしっかりと理解した

上で活動する事が大切だと説明されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、最後に本日の勉強会に関しての質問・感想などを参

加者全員が発表し、有意義な時間となりました。 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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